

Lenne

## Glasfaser bis ins Haus

**[28.03.2022] In der Gemeinde Lenne ist der erste Spatenstich für den Glasfaserausbau gesetzt. Das Unternehmen goetel wird den Bürgerinnen und Bürgern dort Anschlüsse direkt bis ins Haus legen und sie mit schnellem Internet versorgen.**

In der niedersächsischen Gemeinde Lenne ist der erste Spatenstich für den Glasfaserausbau durch das Unternehmen goetel gesetzt worden. „Bereits im Februar 2021 haben wir erste Gespräche mit goetel geführt, weil wir erkannt haben, dass wir Glasfaser in Lenne benötigen, um den Anschluss nicht zu verlieren“, erinnert sich Ehrenbürgermeister Hans-Dieter Steenbock. Nach einer erfolgreichen Vertriebsphase konnte goetel der Kommune im Dezember dann den Ausbau zusichern. Mitte März 2022 starten nun die Bauarbeiten für die Hausanschlüsse. Laut goetel bekommt jeder Kunde im Ort seinen eigenen Glasfaseranschluss direkt bis ins Haus gelegt. Das so genannte Backbone aus Wangelnstedt in Richtung Lenne sei bereits gebaut. Über diese Hauptversorgungsleitung werde das neue Glasfasernetz in Lenne mit Internet versorgt. Bisher unentschlossene Bürgerinnen und Bürger können noch bis zur Fertigstellung der Hausanschlüsse einen Glasfaseranschluss beantragen. Goetel informiert dazu auf der Unternehmenswebsite. Hier ist auch das erforderliche Antragsformular zu finden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Lenne